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COMITATO DI GESTIONE RISERVA NATURALE REGIONALE “ PUNTA ADERCI” 

VERBALE N. 83 del 24.03.2023 

 

I rappresentanti del Comitato di Gestione, nominati con deliberazione della Giunta Comunale n. 47 

del 03.03.2022,  e successiva deliberazione n. 9 del 26.01.2023, debitamente convocati (nota prot. 

16867 del 10.03.2023), si sono riuniti alle ore 10.00 del giorno 24.03.2023 in modalità sincrona a 

distanza sulla piattaforma google meet. 

 

Sono presenti: 

1. Dott.ssa Presenza Roberta- rappresentante Comitato “Terre di Punta Aderci” - Componente; 

2. Ing. Nicola Bernabeo – Rappresentante ARAP (già Coasiv) – Componente; 

3. Dott. Gianluca Casciato, rappresentante associazioni ambientaliste; 

4. Il Dirigente  Avv. Luca Mastrangelo -  Componente; 

 

Svolge le funzioni di segretario, l’Arch. La Palombara Gisella. 

 

Preliminarmente il Dirigente riferisce che sono pervenute altre richieste rispetto a quelle indicate 

nella convocazione, relative a visite guidate ed accesso alla riserva che di seguito si specificano, e 

della quali si da lettura: 

a) Trunk Studio srl- Prot. 18873 del 20.03.2023. Chiede l’autorizzazione per realizzare riprese 

video c/o Punta Aderci per un brand di bici elettriche. Chiede di far transitare un veicolo sulla 

strada sterrata per trasportare le attrezzature. Intervento previsto nell’ultima settimana di maro 

o la prima di aprile. 

b) Dimagestudio.com. Prot. 19285 del 22.03.2023. Chiede di effettuare uno shooting 

fotografico per un brand di moda a Punta Aderci con una troupe di 7/8 persone arrivando con i 

veicoli fino all’area di parcheggio. Gli scatti di fotografia pubblicitaria verrebbero eseguiti il 

06.04.2023. 

c) Soc. Coop. Terracoste arl. Prot. 18893 del 2.03.2023: chiede di effettuare una visita con una 

educatrice CEA Terracoste che accompagnerà la classe IV Primaria di Torino di Sangro (20 

alunni circa) dalla ore 9,00 alle ore 12,30 di lunedì 03.04.2023. Chiede altresì l’apertura dei 

bagni e del punto informativo; 

 

In considerazione dell’imminenza delle attività richieste, il Dirigente chiede al Comitato di voler 

esaminare anche tali richieste. 

 

Verificato il numero legale, il Dirigente invita il Comitato ad iniziare la discussione degli  

argomenti all’ordine del giorno. 

 

1) HADRI TANKS srl– prat. CE suap 1-2023/ SUAP 106-2023. “Realizzazione di tettoia 

ombreggiante per n. 3 autovetture e messa in opera insegna aziendale nel deposito costiero 

Hadri Tanks.” ; 

L’Arch. La Palombara illustra il progetto che ha acquisito il parere favorevole del servizio edilizia 

condizionato al parere dell’ARAP;  

L’ing. Bernabeo riferisce che, l’intervento riguarda opere minori e pertanto lo ritiene compatibile. 

La dott.sa Presenza rileva che, l’insegna ha dimensioni piuttosto impattanti e chiede se sia stato 

avviato il procedimento di autorizzazione paesaggistica.  

L’arch. La Palombara riferisce che, è stato richiesto il parere della Soprintendenza ABAP non 

ancora pervenuto. 
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Il Comitato suggerisce di ridurre le dimensioni dell’insegna e di presentare elaborato sostitutivo. 

Esprime parere favorevole, fatte salve tutte le necessarie autorizzazioni. 

 

2) CENTRO SIDERURGICO INDUSTRIALE SRL – Prat. SCIA URB suap 14-2023/ SUAP 

208-2023. Realizzazione torrini di areazione sulla copertura dei capannoni;  

L’Arch. La Palombara illustra il progetto e ricorda che, l’intervento di sostituzione della copertura, 

è stato già esaminato dal Comitato di Gestione (verbale nr. 79 del 28.11.2022). 

Il dott. Casciato chiede se i 32 torrini previsti riguardino solo il ricambio d’aria o anche le emissioni 

in atmosfera.  

L’ing. Bernabeo precisa che gli stessi avranno solo la funzione di ricambio dell’aria, sono tanti 

perchè il capannone è molto esteso.  

L’arch. La Palombara ricorda che per la stessa azienda è stato già acquisito il parere del CdG 

relativo alle emissioni in atmosfera (verbale nr 82 del 02.03.2023). 

Il Comitato esprime parere favorevole, fatte salve tutte le necessarie autorizzazioni. 

 

3) RFI RETE FERROVIARIA ITALIANA SPA. Realizzazione sottostazione elettrica in box 

prefabbricato trasportabile nella stazione “Porto di Vasto” per alimentazione della linea 

ferroviaria Pescara-Termoli. 

L’Arch. La Palombara illustra il progetto e riferisce dell’istruttoria urbanistica in corso e del 

provvedimento di screening VINCA di prossimo rilascio. 

Il Comitato esprime parere favorevole, fatte salve tutte le necessarie autorizzazioni. 

 

Alle ore 10,41 Interviene alla riunione l’Assessore Gabriele Barisano, delegato dal Sindaco– 

Presidente; 

 

4) Scuola primaria “L.Martella” – I.C. Gabriele Rossetti: Visita guidata 

La richiesta riguarda la visita guidata di 85 alunni da svolgersi il 09.05.2023. 

Il Presidente riferisce che, per quella data, dovremmo avere la nuova gestione della Riserva. In ogni 

caso sarà garantita l’apertura dei bagni e del centro visite. 

Il Comitato di Gestione esprime parere favorevole. 

 

5) Direzione didattica di Vasto: Manifestazione sportiva di orientering. 

La manifestazione si svolgerà il 17 aprile e prevede il passaggio lungo la spiaggia e lungo percorsi 

segnalati con dei cartelli. Il Comitato ritiene necessaria la presenza, durante le attività, del soggetto 

gestore, qualora già nominato, oppure dei volontari del WWF, al fine di tutelare l’intera area. Per 

quanto riguarda il posizionamento dei cartelli, da concordare con il gestore o il WWF, gli stessi 

dovranno essere realizzati in materiali ecocompatibili e rimossi alla conclusione delle attività.  

Il Comitato di Gestione esprime parere favorevole, con le condizioni su indicate. Sarà garantita 

l’apertura dei bagni e del centro visite. 

 

6) D’Aloisio Angela. Visita guidata. 

La Guida Ambientale, D’Aloisio Angela, accompagnerà nr. 23 ragazzi e due accompagnatori il 

giorno 30 marzo. La stessa ha sollevato, nella richiesta, delle criticità che saranno oggetto di 

valutazione e di interventi futuri. Il Comitato di Gestione esprime parere favorevole. Sarà garantita 

l’apertura dei bagni e del centro visite. 

 

7) Soc. Coop. Terracoste arl. 

La visita guidata si svolgerà il 3 aprile con 20 alunni. Il comitato di Gestione esprime parere 

favorevole. Sarà garantita l’apertura dei bagni e del centro visite. 
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8) Trunk Studio srl 

Realizzazione riprese video c/o Punta Aderci per un brand di bici elettriche. Si chiede di transitare 

con un veicolo sulla strada sterrata per trasportare le attrezzature (due videocamere, treppiede e 

stabilizzatore). 

Il Comitato di Gestione, esprime parere favorevole con le seguenti condizioni: 

- Non è consentito l’accesso con mezzi meccanici di alcun tipo; 

- Non è consentito accedere alle aree dunali delimitate; 

- Comunicare a questo comune ed alla Capitaneria di Porto la data di esecuzione delle riprese; 

- Menzionare la Riserva regionale Naturale Guidata Punta Aderci nei titoli del video 

inserendo il logo della riserva stessa.   

- Fornire copia del video realizzato al Comune di Vasto. 

 

9) Dimagestudio.com. Shooting fotografico. 

Il Comitato di Gestione, esprime parere favorevole con le seguenti condizioni: 

- Non è consentito l’accesso con mezzi meccanici di alcun tipo; 

- Non è consentito accedere alle aree dunali delimitate; 

- Menzionare la Riserva regionale Naturale Guidata Punta Aderci nel materiale pubblicitario.   

 

Al termine dell’esame delle istanze, la dott.sa Presenza comunica di avere avuto notizia di attività 

eseguite nella Riserva che non sono state autorizzate dal Comitato di Gestione.  

Il Presidente riferisce che, occorre disciplinare queste attività con un regolamento e con la 

collaborazione del nuovo gestore della Riserva.  

L’ing. Bernabeo suggerisce di inviare una comunicazione a tutte le scuole.  

Il Comitato ritiene necessario inserire questa informazione sul sito della Riserva. Potrebbe essere 

stabilito anche un contributo, per lo meno per la pulizia dei bagni. 

 

Alle ore  11,30 esauriti gli argomenti in discussione all’ordine del giorno, la riunione si conclude. 

 

I Componenti 

 

f.to Avv.  Mastrangelo Luca 

 

 

f.to dott.ssa Roberta Presenza 

 

 

f.to ing. Nicola Bernabeo 

 

 

f.to dott. Gianluca Casciato 

 

 

Il Presidente 

f.to Ass. Gabriele Barisano  

 

 

Il segretario 

f.to Arch. La Palombara Gisella  

 


